



## Litige avec un garage automobile

Par **brandtance\_old**, le **20/11/2007** à **18:12**

Bonjour,

Le 25/08/2007 j'ai fait changé mes flexibles de frein chez feu vert. Cependant, le 16/11/2007 alors que je roulais mes freins ne répondent plus! Avec une énorme chance, aucun dégât! Ni corporel, ni matériel!

J'ai apporté ma voiture dans un garage de ma commune qui me signale que le problème vient du fait que le flexible touchait la carrosserie et à provoqué une fuite...

Quel recours puis-je avoir contre feu vert si cela ne passe pas à l'amiable car je pense non seulement demander que Feu Vert paie les réparations, mais également qui me dédommage! Car cela aurait pu être grave et j'avoue que je reste encore un peu choqué de cette péripétie qui aurait pu très mal finir.

D'avance merci de vos conseils